

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## L'Université franco allemande remet des Prix d'Excellence et des bourses

L'Université franco allemande (UFA) a récompensé de nouveau les étudiant\*es et diplômé\*es les plus brillant\*es de ses cursus binationaux et trinationaux ainsi que les meilleures thèses de doctorat franco allemandes, lors d'une cérémonie organisée le 26 janvier 2022. Les bourses 4 500 euros, et trois autres ont été récompens Prix européen, le Prix international et le Prix des affaires, dotés respectivement de 2 000 euro jout.33330TD.0003Tc[Fran)4.4(ce,)]J/TT71Tf2.98910TD0Tc@003Fj/TT81Tf10.980010.98231.18

au moins

deux langues étrangères, disposent de compétences interculturelles et, ayant affiné leur excellence académique et leur motivation au fil de plusieurs séjours à l'étranger, ont démontré leur aptitude à s'adapter.

## Contact presse :

Sarah Wölfle | +49 681 938 12 144 | woelfle@dfh ufa.org

## À propos de l'UFA

Créée en 1997 par les gouvernements français et allemand, l'Université franco allemande (UFA) est une institution binationale qui a pour principale mission de susciter, d'évaluer et de soutenir financièrement des programmes d'études franco allemands bi diplômants, la formation doctorale binationale et la mobilité des jeunes chercheurs et jeunes chercheuses entre la France et l'Allemagne. L'offre de formation de l'UFA couvre les disciplines les plus variées, des sciences de l'ingénieur aux sciences humaines et sociales, en passant par les sciences de la nature, l'économie et la gestion, le droit et la formation des enseignants. Mis en œuvre dans plus de 130 villes universitaires françaises et allemandes, par un réseau constitué de plus de 200 grandes écoles, universités et Fachhochschulen en France et en Allemagne, les programmes d'études binationaux proposés sous l'égide de l'UFA rassemblent actuellement près de 6 400 étudiant\*es et 150 doctorant\*es. Il n'existe présentement aucune autre structure comparable à travers le monde.



